

Agrupación Folclórica Espuelas del Desierto Participa en Pasacalle de COANIQUEM en Copiapó



Con alegría y compromiso, la Agrupación Folclórica Espuelas del Desierto participó, por octavo año consecutivo, en un colorido pasacalle en la Feria Libre de Copiapó. Este evento marcó el cierre de la campaña anual de COANIQUEM, bajo el lema “Los chilenos somos de piel, porque ayudamos”.

La participación de Espuelas del Desierto en este pasacalle no solo llenó de música y danza las calles de Copiapó, sino que también sirvió para visibilizar y apoyar la importante labor de COANIQUEM. La campaña de este año, que culminó el 2 de junio, se enfocó en la rehabilitación 100% gratuita de niños, niñas y adolescentes que sufren de quemaduras y otras cicatrices.

La Presidenta de la Agrupación, Patricia Villanueva Valenzuela, expresó su entusiasmo y gratitud por poder contribuir a tan noble causa: “Es un honor para nosotros ser parte de esta iniciativa que ayuda a tantos jóvenes a recuperarse y tener una mejor calidad de vida. Nos sentimos orgullosos de aportar con nuestro arte y seguir participando año tras año”.

COANIQUEM es una organización reconocida a nivel nacional por su dedicación a la rehabilitación integral de niños y adolescentes con lesiones de quemaduras, brindándoles tratamiento médico, psicológico y social de manera gratuita. La campaña de este año, “Los chilenos somos de piel, porque ayudamos”, buscó reforzar el espíritu solidario y el compromiso de la comunidad con esta causa.

La Feria Libre de Copiapó se llenó de espectadores que disfrutaron del espectáculo folclórico y que, a su vez, demostraron su apoyo a COANIQUEM con donaciones y muestras de cariño a los pequeños pacientes.

La Agrupación Folclórica Espuelas del Desierto reafirma su compromiso con la comunidad y espera seguir siendo parte de esta y otras iniciativas solidarias en el futuro.

SOBRE ESPUELAS DEL DESIERTO

La Agrupación Folclórica Espuelas del Desierto, con varios años de trayectoria, tiene como finalidad a la promover y preservar nuestro baile nacional “La Cueca”.